

Exigimos urgencia en la construcción del nuevo hospital de Linares

Tuvimos una reunión con la Ministra de Salud para enfrentar la preocupante situación de la construcción del nuevo hospital de Linares. La demora y la burocracia han generado una inaceptable incertidumbre entre nuestros vecinos.

El solicitamos con firmeza que no se puede seguir postergando una obra vital para la salud y bienestar de nuestra comunidad. Es inaceptable que #Linares siga esperando mientras los trámites se estancan. Exigimos que se aceleren los

procesos y que el hospital sea una realidad a la brevedad posible.

No descansaremos hasta ver avances concretos y definitivos. Linares merece una atención de salud digna y oportuna. ¡Basta de demoras!

